

## Le Coin des Artistes

*Nous croyons intéresser nos lecteurs en publiant le rapport général de la Société des Artistes de Québec, société qui est affiliée à la Société des Arts, Sciences et Lettres de Québec depuis trois ans. Le présent rapport est d'autant plus intéressant que, couvrant la période de 1915 à 1922, il contient toute l'histoire de cette Société des Artistes de Québec.*

1915-1922

### HISTORIQUE DE LA SOCIÉTÉ

Une intéressante réunion de la "Société des Artistes de Québec", a eu lieu récemment au Parlement de Québec, sous la présidence de M. Ivan Neilson. Une vingtaine d'artistes, professionnels et amateurs, avaient répondu à l'appel. A ceux-ci s'étaient joints quelques membres honoraires, amis des beaux-arts, qui avaient bien voulu encourager de leur présence nos artistes québécois.

M. le Président souhaita la bienvenue aux nouveaux membres, puis, il expliqua, en quelques mots, le but de l'assemblée, qui était surtout la préparation éloignée de l'exposition estivale que la Société a l'intention de tenir, l'été prochain. Celui-ci invita ensuite le secrétaire à faire l'historique de la Société, afin de renseigner les nouveaux membres sur son but. Le secrétaire, esquissa rapidement les humbles débuts de la "Société des Artistes de Québec". C'est en 1915 que cette Société fut fondée à Québec, et voici dans quelles circonstances. A une assemblée qui eut lieu aux bureaux de l'honorable Frank Carral, une déclaration fut rédigée par feu M. Chs Langelier, dans laquelle les signataires se constituaient en corporation dans le but de promouvoir le goût des beaux-arts, en organisant des expositions, des réunions et des conférences, etc., Voici le texte même de cette résolution:

Québec, 26 mars 1915.

" Nous, soussignés, citoyens de Québec, désirons nous former en association, " sous le nom de "*La Société des Artistes de Québec*", constituée en corporation " dans le but de promouvoir le goût des arts, en organisant des expositions annuelles, ou semi-annuelles, de peintures, de sculptures, etc., en facilitant les relations entre les artistes-peintres et ceux qui s'intéressent aux productions artistiques par des réunions, des lectures et des conférences. La Société aura son " siège d'affaires à Québec. "

Cette résolution, signée par les personnes suivantes, fut transmise au Greffier de la Cité de Québec, et par cette formalité, la Société se trouva régulièrement